



25 DE NOVIEMBRE DE 2011 DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO

UGT-MADRID CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO

Desde UGT-Madrid queremos manifestar nuestra más contundente repulsa hacia esta lacra social que es la violencia contra las mujeres y nuestra solidaridad con las mujeres afectadas por la violencia machista en cualquiera de sus manifestaciones.

El año pasado murieron asesinadas en la Comunidad de Madrid 7 mujeres, y en lo que va de año 2011 han sido 7 las mujeres que han muerto a manos de sus parejas o exparejas. A nivel nacional en lo que va de año han sido 54 víctimas, según datos oficiales, y en el 2010 las víctimas fueron 73.

La violencia contra las mujeres niega el derecho fundamental de las mismas a la vida y es la manifestación más devastadora de la discriminación por razón de género.

UGT-Madrid, desde el ámbito sindical, sigue comprometida en:

- **Intensificar la formación y sensibilización en materia de igualdad y contra la violencia de género a quienes negocian convenios colectivos y planes de igualdad, tanto en el ámbito sindical como empresarial.**
- **Introducir en la negociación colectiva garantías de protección laboral para las víctimas de violencia de género.**
- **Garantizar que las situaciones derivadas de la violencia de género, no supongan pérdidas de los derechos ni condiciones laborales de las trabajadoras.**
- **Combatir la violencia en el ámbito laboral, impulsando la negociación de protocolos de actuación frente al acoso sexual para su inclusión en convenios colectivos y planes de igualdad.**

La marginación social, la pobreza, el desempleo y la dependencia económica son factores que aumentan la discriminación de las mujeres y las hace más vulnerables a los malos tratos y la violencia de género, por ello; UGT-Madrid consideramos urgente y prioritario adoptar medidas en el ámbito del Diálogo Social para la creación de empleo y para el mantenimiento y sostenibilidad de nuestro estado de bienestar, donde los servicios públicos de educación, sanidad y servicios sociales garanticen el acceso y la equidad a las prestaciones al total de la ciudadanía y lograr una sociedad más igualitaria, sin la cual es imposible avanzar hacia una sociedad sin violencia machista.



Comisión Ejecutiva Regional
Secretaría de Igualdad

Dado que han muerto 7 mujeres en la Comunidad Madrileña, y se han interpuesto más de 10.358 denuncias en lo que va de año 2011, según datos del Consejo General del Poder Judicial, creemos conveniente que desde el gobierno regional se adoptasen medidas eficaces en la lucha contra la violencia de género, sin embargo vemos que el presupuesto general de la Comunidad de Madrid ha quedado reducido para el año 2.012 en relación al programa de Violencia de Género con una rebaja muy importante respecto al del año 2.011, eliminan servicios de atención a las víctimas y reducen las ayudas económicas individuales a las víctimas en un 75%.

Para finalizar quiero informarte de los actos que vamos a celebrar el día 25 de Noviembre con motivo de la conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género:

→ **Concentración**, a las **10:30 h.**, en la **puerta de UGT, Avd. América 25**. Guardaremos un minuto de silencio por las víctimas.

Contaremos con la presencia de José Ricardo Martínez, Secretario General de UGT-Madrid.

→ A las **19:00 h.**, UGT-Madrid **apoyara la concentración** que con motivo de este día organiza el **movimiento asociativo** y feminista.

Confiado en tu asistencia, recibe un fuerte abrazo.

Nuria Manzano Albarsanz
Secretaria de Igualdad de UGT-Madrid